



En la ciudad de Morelia se desechan más de 20 mil cubrebocas de un solo uso diariamente, de ellos alrededor de dos mil se tiran de manera incorrecta en calles y avenidas, estimó el director de Residuos Sólidos, Alfonso Suárez López.

En entrevista colectiva, el funcionario municipal lamentó la falta de cultura y educación de la ciudadanía en el tema de la separación de la basura, la cual encrudeció con la contingencia sanitaria por el COVID-19.

“ *Sigue habiendo mucha falta de cultura en el tirado de la basura en la vía pública, ahora con el tema de los cubrebocas la gente los usa, se los quita y los tira cuando todo tiene su debido proceso.* ”



Fotografía 📷: Especial

A pregunta expresa, Alfonso Suárez señaló que la administración municipal encontró tapabocas en toda la ciudad, con mayor incidencia en las colonias de mayor densidad poblacional, sin precisar los nombres de las mismas.

En la Dirección de Residuos Sólidos se tiene el protocolo de tratar la basura de origen sanitario de manera especial, por lo que se instruyó a la ciudadanía a tirar los tapabocas por el inodoro o por separado en conjunto con los residuos del baño, señalando las bolsas con un listón rojo.

Ante las reglas de convivencia de la nueva normalidad, Suárez López invitó a los morelianos a tratar correctamente los residuos, pues esto puede contribuir a tapar ríos y drenes.